
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。
71.4 28.6 0

・学校生活の目標や課題をいつも一緒に考えてくれています。

・児童だけでなく保護者への配慮もできたのでよかったです。

・学校で取り入れられるようなお話がなかったからです。

・特に助言や説明する場面がなかった。

・統一した支援ができるようにお話の時間をもっと作り、その子

にとって何が必要で取り入れたらよいかなど今後考えて取り組ん

で行きます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
57.1 42.9 0

・もっと専門的なご意見を聞けたら嬉しいです。

・あまり知る場面がなかった

・支援員の方の知識や技術を教えていただくことがありませんでし

た。

・研修や伝え方など職員一同話をし、情報共有しながらより知識

をつけて取り組んで行きます。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
85.7 14.3 0

・特にそのような場面がなかった

・困りごとにも相談に乗ってくださっています。

・学校での困りごとや事業所での取り組みなど統一した支援がで

きるように話を進めていきます。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
71.4 28.6 0

・課題や困りごとを相談させていただくことがありませんでした。

・学習面はとても成長している。

・どのような手だての時うまくいったかを共有できてよかったで

す。

・うまくいったこと、うまくいかなかったことなど話をしてより

いい支援ができるように取り組んで行きます。

5 事業所からの支援に満足していますか。

85.7 14.3 0

・保護者の方に学校の様子が伝わり、安心感に繋がっているようで

す。

・ありがとうございます。今後も安心感を持っていただけるよう

に努めていきます。

・あまり学校とデイで話す機会や関わることがなかったため、もう少し連携できたらと思う。

・お互いに情報交換することで児童理解が進んでいる。

・家庭療育、学校で目標をともにし、その時、その時の課題について話し合える場があることを

有難く思っています。今後も継続して連携させていただきたいです。ただ、月に1回の頻度が少し

多いかなと感じています。成長による変化に応じて保護者の方ともお話しながら日程調整をさせ

ていただけると嬉しいです。

・保護者の方やその子の成長過程など考えながら頻度を決めて取り組めるように努めていきます。

・学校と事業所として話す時間が取れるように工夫していきます。
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その他のご意見 ご意見を踏まえた対応
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